

## 高畠高生の活躍

一般社団法人「未来共育プロデュース」の代表理事 北見俊則様による講演会が3月10日(月)に1,2年次生を対象に開催されました。北見様からは、人生で多感な高校生の今、「志」を持ち生きることの大切さを説いていただきました。

講演を聞いての感想で、2年次生の高橋良生くんのコメントが紹介されています。

### 有識者講演 みんなで考えよう

全国各地の学校で教育事業を繰り広げる一般社団法人「未来共育プロデュース」(横浜市)代表理事の北見俊則さんによる講演会が10



志を持つことの大切さを伝える北見俊則さん  
—高畠町・高畠高

日、高畠町の高畠高(長岡靖之校長)で開かれ、生徒たちが志を持つことの大切さを学んだ。

北見さんは、夢は自分のためになえるもので、志は世の中や人々のために打ち立てるものだと紹介した。志を持つことで大きな力を発揮できるとし、「例えば部活動などで、誰かのために頑張ろうという気持ちを持って取り組めば、良い結果につながる」と語った。

同校の1,2年生約90人が聴講した。2年の高橋良生さん(17)は「夢と志の違いを知ることができた。進学や就職の際は強い志を持って挑みたい」と話していた。(菊地健介)

志を持つ大切さ学ぶ  
高畠高

令和7年3月14日(金)「山形新聞」から